



# Va por México anunciará el lunes el método que usará para elegir a su candidato

ENRIQUE MÉNDEZ

La alianza Va por México informará el 26 de junio la vía que usará para elegir a su candidato presidencial, con un método que resulte de una consulta a sectores de la sociedad y los aspirantes, y de manera paralela convocará a foros para diseñar su plataforma electoral.

Los dirigentes de PRI, PAN y PRD, Alejandro Moreno, Marko Cortés y Jesús Zambrano, respectivamente, “ya están terminando” el proyecto, anunció la secretaria general priísta, Carolina Viggiano, en una conferencia en la plaza San Jacinto de San Ángel, donde participaron sus homólogas del *blanquiazul* y del sol azteca. En la perspectiva de los tres partidos, el método para definir a su candidato tendrá que ser “el más incluyente”,

que permita designar “al mejor” representante y a la coalición lograr la “fortaleza para competir”, porque “en 2024 vamos a enfrentar una elección de Estado”, dijo Viggiano.

La panista Patricia Patrón expuso que la alianza sigue firme a pesar de presiones internas y externas. Respecto a sectores panistas que exigen a Cortés romperla, indicó que en su partido hay libertad de expresión y que, a pesar de las “voces que difieren”, desde el 5 de junio las tres dirigencias suscribieron un acuerdo para ampliar la coalición hasta las elecciones presidenciales.

En la conferencia, donde se presentaron 12 compromisos para su plataforma electoral, se adelantó que para la construcción del método se escuchó a los aspirantes, con objeto de que quienes participen “se acojan a las reglas”, indicó la perredista Adriana Díaz.